



飯山地域子育て支援センター



「おじいちゃん おばあちゃん
いつもありがとう」お礼に
手作りの絞り染めハンカチ
をプレゼントしました



今年も、日頃からお世話になっている「げんき会」「もちちゃんくらぶ」の皆さんの協力で、手作りおもちゃやヨーヨーすくい、バルーンアートなど、たくさん楽しい遊びを経験させて頂きました。支援センターでは、秋を見つけないで散歩に出かけたり、他の支援センターとの交流も積極的に行っています。また、十月五日には三谷神社の皆さんが、獅子舞に来てくださるなど、地域の行事にもふれるように活動しています。このように世代を越えて交流を持つことは、核家族の方や子どもたちにとって、やさしく声をかけてもらうなど、うれしいことがいっぱいあります。

これからも、地域の方々ののれあいを大切にしながら一緒に楽しく子育てができるようお手伝いをさせていただきます。

全国障害者技能競技大会に参加！

野の花

11月3日・4日
(土・日)

「野の花」を利用している猪井美龍さんが、沖縄県で開催された技能競技大会の「縫製」部門に、香川県代表として選ばれ初めて参加しました。

4時間でエプロンの製作を行い、アイロン、ミシンなどの技能を競いました。胸元にはダーツ、裾にはフリル、ポケットも2か所に付けるなど高度な技術が必要とされますが、一つひとつしっかりと覚えて全国大会で時間内に完成できるように、日々練習してまいりました。

今回は惜しくも入賞できませんでしたが、次回の出場を目指して頑張ります。応援ありがとうございました。

手作りパン工房「野の花」の店内にも、猪井さんをはじめとする野の花の利用者が制作した商品を販売していますので、ぜひ手に取ってご覧ください。



店内には丁寧
に作られた商品が、
たくさん並んでいます



さつまいも収穫祭

10月13日
(土)

わんぱく楽校

コミュニティの子ども会「わんぱく楽校」の恒例行事、さつまいも収穫祭を開催しました。親子・友達みんなで協力し合い、大きく育ったさつまいもを掘り出しました。

春先の土壌作りとつる刺し、猛暑の中で熱中症になりかけた草刈りなど、支えてくれたスタッフの方々も笑顔の一日でした。

